



桜塚小学校だより 5月号

令和元年(2019年)5月7日
豊中市立桜塚小学校
校長 原野 裕章

<http://www.toyonaka-osa.ed.jp/cms/sakuraz/>



10連休という長い休みもあけて、新元号「令和」の時代も始まりました。報道等では、「平成」を振り返ったり、これからの新しい時代を考えたりすることも多かったのではないかと思います。また、「万葉集」に関連する書籍が売り上げを伸ばしているそうです。日本の歴史を振り返るいい機会になればと思います。さて、こども達にとってはうれしい10連休だったと思いますが、今日からはしっかりと生活習慣を取り戻し、学習に取り組んでいきたいと思ひます。



お知らせ

・お世話になる先生

5年生理科 好光 栄智

6年生理科 上山 俊一

今年度も5・6年生の理科は二人の先生に来ていただくことになりました。

・SSWの派遣事業 SSW 渡辺 洋祐

本年度も豊中市スクールソーシャルワーカー派遣事業の定期派遣を受けて、渡辺洋祐さんに来て頂ける事になりました。本校では、いじめ・不登校等の課題解決に向けて、「さわやか委員会」という組織で対応しています。その時に、SSWと連携して取り組んでいくこととなります。そのために、SSWには子ども達の様子を観察していただいたり、場合によっては保護者と面談していただいたりします。お子様のことでご相談などがある場合は、担任まで申し出てください。

高学年教科担任制

本年度も5・6年生で、教科担任制を実施します。専科の教員がいる教科はその先生が担当し、後の一部の教科で各担任が交換授業で担当します。それ以外の授業は学級担任が行います。

5年生 音楽 福山 図工 三島 理科 好光

体育 荒瀬 家庭科 西川

6年生 音楽 福山 図工 三島 理科 上山

英語・総合 松田 体育 丹下 家庭科 吉川

子ども達の様子

・ 4年生社会見学 4月22日(月)

社会科学習の一貫で、クリーンランドと下水処理場に社会見学に行きました。電車と徒歩で行きましたが、ちょっとした遠足ぐらいの距離を歩きました。クリーンランドでは、ゴミが焼却される様子や、リサイクル等3Rについて学びました。下水処理場では、下水がどのようにしてきれいになっていくか、実際に処理されていく様子を観察できました。



・ 1年生を迎える会 4月23日(火)



この日に1年生96名を迎え入れて、全校生538名が一堂に会しました。2年生から6年生の子ども達の、歓迎の言葉や歌、そして寸劇等で1年生を迎えました。1年生からもお礼の言葉や歌を披露して、最後には1年生の呼びかけで5・6年生も一緒になって歌を歌いました。

・ 5年生親学習 4月24日(水)

学び育ち支援課の事業で、親になるための学習として、親学習ファシリテーターの方に来ていただき、「卵のワーク」を行ないました。まず、赤ちゃんについて考え、沐浴人形を抱っこして重さなど実感しました。そして、卵を自分の赤ちゃんに見立てて、顔を描き、名前を付けました。その赤ちゃんに語りかけたり、友達に預けたり、また預かったりして、親の気持ちを体験しました。赤ちゃん達は紙コップのベッドに入れて持ち帰りました。



・ 学校探検1・2年生 4月24日(水)



2年生のこども達が、1年生を案内して、学校探検を行ないました。2年生達は、事前に学校にはどんな部屋があるか調べ、説明ができるように考えました。ちなみに校長室の説明をしてくれるために、2年生から何度も質問を受けました。そして各部屋の説明のポスターを製作・掲示して当日をむかえました。

・ 春の遠足 4月25日(木)

2年生が、万博記念公園に、3年生が箕面昆虫館と箕面大滝に遠足に行きました。天気が危ぶまれましたが、何とか実施することができました。

